
Ratsherr Joost bringt die Große Anfrage ein und begründet sie. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn Stadtrat Dörflinger beantwortet. 

 

In der anschließenden Aussprache erläutert Ratsherr Joost die Bedeutung des Schutzgebietes 

Einfelder See und die Auswirkungen, die mit der Errichtung der Windkraftanlagen einhergehen 

würden. Er teilt mit, dass das von den möglichen Betreibern vorgelegte Gutachten fehlerhaft 

sei. Zudem bemängelt Ratsherr Joost den bisherigen Einsatz der Stadtverwaltung in dieser 

Angelegenheit. 

 

Ratsherr Radestock berichtet, dass diese Thematik bereits mehrfach im Stadtteilbeirat Einfeld 

beraten worden sei. Zudem erläutert er die Regionalplanung des Landes, in deren Rahmen 

mögliche Standorte für Windkraftanlagen ermittelt worden seien und verweist dabei auf die 

Möglichkeit, gegen das Vorhaben Einwände erheben zu können. Für ein umfassendes Bild zu 

dieser Thematik sollen jedoch auch die Begründung der Maßnahme sowie die möglichen Be-

treiber betrachtet werden. 

 

Ratsherr Joost teilt mit, dass in Deutschland keine Windkraftanlagen an Land ohne Subvention 

betrieben würden. 


